



鶴里小学校では、地域の豊かな自然や環境を生かして、ホタルの飼育や梅・米作り、FBC（フラワーブラボーコンクール）花壇づくり、みどりの少年団活動での森林の枝打ち作業などに取り組んでいます。どの活動も地域の方々の支援をいただいています。

特徴的な活動として、全校児童70人が「地域のお年寄りとのふれあいホップ・ステップ・ジャンプの三つの活動」を行っています。地域のお年寄りとのふれあいを通して、子どもたちが地域の伝統や文化など多くのことを学び、交流を通して、思いやりの心や優しい心を育ててくれることを願っています。



ホップ

（つるさとふれあい隊）

校内オリエンテーリング（グループ別のゲーム・運動・クイズを解くなど）を通して、地域の方々との交流を深めています。活動後には、祖父母や鶴寿会（老人会）の方の授業参観、給食試食会も行います。

お	年	寄	り	と	の
ふ	れ	あ	い		
交	流	活	動		

（三世代奉仕作業）

運動会を前に、児童が活動しやすい環境を作るため、祖父母や鶴寿会の方、保護者、児童の三世代で草刈り・草取り作業を行い、ふれあいを深めています。



ステップ

ジャンプ

（収穫を味わう会）

祖父母や鶴寿会の方、保護者を招いて、日頃の感謝の気持ちを伝えていきます。

学年ごとに学習成果を発表した後、5年生が育てたお米と梅で作ったおにぎりを卓座くわさだになって味わい、交流を深めています。



給食センター掲示板

児童と生産者との給食交流会を行いました

「給食ってこうしてできてるんだ！」

学校給食週間（1月24日～30日）にちなみ、泉小学校で地元の農業生産者、パンや麺、牛乳などの製造業者の方々との給食交流会を行いました。生産者の方からお話を聞いたり、児童が質問したりしながら、お互いの交流を深めました。児童からは「朝早くから大変な仕事だと分かった。感謝の気持ちを持って食べたい」、生産者からは「子どもたちがおいしそうに食べる姿を見て励みになった」などの感想を聞くことができました。次回もぜひ、実施したいと思います。



これが
こし
麴だよ。



先月続き、食育マイスターが考えた献立が給食に登場します

- | | | |
|--------|--------|--|
| 6日(水) | 妻木小学校 | 麦ご飯／カレー／イカリリングフライ／海藻サラダ／福神漬 |
| 12日(火) | 鶴里小学校 | 焼きそば／ギョーザ／ナムル／一食黒豆／小型パン |
| 14日(木) | 泉西小学校 | コッペパン／鶏肉のハーブ焼き／ポテトサラダ／コーンポタージュ／デコパン |
| 18日(月) | 土岐津小学校 | キムチチャーハン／シューマイ／青菜とベーコンの油炒め／ワンタンスープ／リンゴ |